
Siracusa.  Il  curatore
fallimentare  di  Sai  8  nel
Consorzio  universitario,
Ortello:  "Incarico  gratuito.
Tutto regolare"
“Botta  e  risposta”  a  distanza  tra  il  deputato  regionale
Vincenzo Vinciullo e il commissario dell’ex Provincia, Mario
Ortello  sulla  nomina  dell’avvocato  Girolamo  Venturella  a
componente  del  consorzio  universitario  Archimede.  Ortello
replica con parole dure alle accuse mosse al suo indirizzo da
Vinciullo,  convinto  che  Venturella,  in  quanto  curatore
fallimentare di Sai 8, sia incompatibile per conflitti di
interesse  con  il  libero  consorzio.  “Venturella-  precisa
Ortello-  ha  rinunciato  ad  ogni  forma  di  compenso  per
l’incarico nel consorzio universitario, aspetto chiarito pochi
giorni  fa  durante  uno  specifico  incontro  al  Comune.  La
Provincia- prosegue il commissario- non ha alcun contenzioso
con Sai 8, al contrario di quanto erroneamente sostenuto”.

Siracusa. Al via la seconda
Festa dello Sport: iniziative
per  tutte  le  età  e
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testimonial d'eccezione
(c.s)  Presentata  questa  mattina  la  seconda  edizione  della
Festa dello Sport, che si terrà da lunedì 29 settembre a
domenica  5  ottobre.  Tornei,  convegni,  masterclasses  ed
esibizioni nel programma di un appuntamento che si consolida.
Alla conferenza stampa, insieme all’assessore allo Sport Maria
Grazia  Cavarra,  erano  presenti,  i  presidenti  delle
circoscrizioni S. Lucia e Grottasanta, Fabio Rotondo e Pamela
La Mesa, il vice presidente della circoscrizione Cassibile,
Patrizia  Casella,  Giovanni  Di  Lorenzo  in  rappresentanza
dell’ASAS, che metterà a disposizione delle vetture d’epoca
per  i  bambini  autistici,  ed  ancora,  Tanino  Calvo,  in
rappresentanza del C.O.N.I. e il professor Vincenzo Pinnone,
curatore  di  alcuni  appuntamenti  della  manifestazione.  La
seconda  edizione  della  Festa  dello  Sport  inizierà  con  un
convegno, che si terrà nell’aula magna dell’istituto A. Rizza
dal  titolo:  “Vivere  il  corpo.  Problemi  e  strategie  per
affrontare  l’educazione  motoria”,  a  cura  del  professor
Gioacchino Paci.“La decisione di tenere per il secondo anno
consecutivo  la  Festa  dello  sport  –  ha  detto  il  sindaco
Giancarlo Garozzo – è la migliore conferma dell’importanza che
l’Amministrazione riconosce alla diffusione e alla promozione
dell’attività fisica. Alcuni campioni siracusani faranno da
testimonial aderendo a un’idea di sport come occasione di
incontro e come pratica per il benessere fisico.Non ci sono
limiti di età – ha infine detto il sindaco Garozzo – tutti,
dai  più  piccoli  agli  anziani,  sono  invitati  ad  unirsi  in
allegria a un momento di aggregazione”.
“ La Festa dello Sport – ha detto l’assessore Maria Grazia
Cavarra  –  unisce  quanti,  in  maniera  singola  o  associata,
guardano allo sport non come ad un momento agonistico ma come
occasione  di  incontro  e  condivisione.  Con  questo  spirito
l’abbiamo  pensata  e  la  porteremo  avanti  negli  anni,
consapevoli  del  grande  valore  educativo  e  sociale  della
pratica sportiva”.
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Siracusa.  Balza  Akradina,
diventa  definitivo  il  nuovo
sistema di circolazione
Diventa definitivo il nuovo sistema di circolazione al termine
di via Olimpiade. L’area di Balza Akradina, dopo un periodo di
sperimentazione con rotatorie provvisorie, è interessata da
lavori di realizzazione dei cordoli di cemento intorno alle
delimitazioni  realizzate  diversi  mesi  fa  e  con  alcune
modifiche  apportate  rispetto  alle  previsioni  originarie.
Aggiustamenti apportati a seguito di alcune criticità emerse
durante il periodo di “prova”. Lo svolgimento degli interventi
degli operai incaricati dal Comune non sta creando particolari
disagi alla circolazione veicolare.

Calcio. Real Siracusa, stage
con  Tramezzani.  Domani
trasferta  catanese  per  la
gara con la Magica
Vigilia di campionato in casa Real Siracusa. Domani pomeriggio
(sabato 27) alle 15,30 la squadra Allievi sarà impegnata sul
campo dei catanesi della Magica. Mister Gallo dovrà fare a
meno  dello  squalificato  Russo.  Alle  18,  in  via  Lazio,  i
giovanissimi  di  Ernesto  Maiorca  incontreranno,  invece,  lo
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Sportispica. Unico assente Busà, fermato dal giudice sportivo
dopo l’espulsione rimediata sei giorni fa contro la Metasport.
Intanto, ieri, al “Giorgio Di Bari”, giornata particolare per
gli  Allievi  e  il  tecnico,  Danilo  Gallo.  A  guidare
l’allenamento,  Paolo  Tramezzani,  noto  commentatore  sportivo
televisivo ed ex difensore dell’Inter e dell’Arsenal, oggi
secondo di Gianni De Biasi sulla panchina della nazionale
albanese e supervisore del settore giovanile della società del
presidente Sebastiano Greco.La presenza di Tramezzani è stata
un importante stimolo per i giocatori, consapevoli di avere i
suoi occhi puntati addosso. “Credo che sia normale che davanti
a qualcuno che viene da fuori si voglia fare bella figura ma –
ha detto Tramezzani – gli stimoli e le motivazioni non devono
mai mancare. Devono connotare le prestazioni di ogni singolo
giocatore in campo ma devono far parte del loro Dna anche
negli allenamenti quotidiani” Tramezzani non si sbilancia, ma
ammette  di  avere  notato  “alcuni  ragazzi  interessanti.  Ne
parlerò con il presidente- si limita a dire- e vedremo cosa
fare”.

Siracusa. Scontro frontale in
viale Epipoli: feriti un uomo
e una donna
Incidente  stradale  nel  primo  pomeriggio  in  viale  Epipoli,
all’altezza della Mura Dionigiane. Per ragioni in fase di
verifica, due auto , una Fiat Panda e una Seicento, si sono
scontrate  frontalmente.  Violento  l’impatto,  che  ha
praticamente  accartocciato  i  due  mezzi.  Sul  posto,  per  i
rilievi del caso, i Vigili Urbani, che stanno ricostruendo
l’esatta  dinamica  dell’incidente,  supportati,  per  le
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operazioni legate alla viabilità, dai carabinieri. Feriti i
conducenti dei due veicoli, un uomo di origini agrigentine,
dipendente dell’ospedale “Rizza” e una donna di Belvedere.
Entrambi  sono  stati  trasportati  all’ospedale  Umberto  I  di
Siracusa.  Le  loro  condizioni  non  desterebbero  particolari
preoccupazioni.
(Foto: repertorio, dal web)

Siracusa.  "Rivuoi  le  chiavi
della  tua  auto?  Paga".
Arrestata cinquantenne
Sottrae  le  chiavi  dell’autovettura  di  un  uomo  e  contatta
telefonicamente  il  figlio  della  vittima,  pretendendo  del
denaro in cambio della restituzione di quanto rubato. Maria
Chiari, 50 anni, siracusana con precedenti, è stata arrestata
dai  carabinieri  della  stazione  di  Siracusa  in  flagranza.
L’accusa per lei è di tentata estorsione. Una volta concordato
con la presunta vittima un appuntamento per lo scambio denaro-
chiavi, l’uomo ha sporto denuncia. I militari hanno raggiunto
la donna nel luogo e al momento dell’incontro. La donna, messa
alle strette, non ha potuto far altro che riconsegnare le
chiavi  sottratte.  E’  stata  arrestata  e  sottoposta  ai
domiciliari.
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Siracusa.  Piove  dentro  la
scuola  "Verga",  Bruno  e
Vintaloro: "Dove sono i fondi
per ristrutturarla?"
“Intollerabili le condizioni in cui versa la scuola “Verga” di
via Madre Teresa di Calcutta”. Il presidente del consiglio di
circoscrizione  Akradina,  Paolo  Bruno  punta  l’indice  contro
l’amministrazione comunale al termine di un sopralluogo svolto
questa mattina all’interno dei locali scolastici insieme al
consigliere di quartiere Silvio Vintaloro. “Quello che abbiamo
visto questa mattina è di una gravità inaudita-raccontano i
due  rappresentanti  di  circoscrizione-  Siamo  convinti  che
manchi  la  volontà  politica  necessaria  per  risolvere  un
problema  serio,  reperendo  i  fondi  che  consentano  la
ristrutturazione della scuola, i cui servizi igienici sono
inagibili, mentre l’impianto di riscaldamento non funziona”.
Da  rimettere  a  nuovo,  secondo  quanto  spiegano  i  due
consiglieri, gli infissi, così come alcuni punti dell’istituto
in cui le infiltrazioni di acqua provocherebbero “laghetti di
acqua piovana sul pavimento”. Bruno e Vintaloro sollecitano
l’intervento immediato del sindaco, Giancarlo Garozzo, “che
chieda  al  premier,  Matteo  Renzi-  concludono  i  due
rappresentanti di Akradina- che fine ha fatto il milione e
mezzo promesso per la ristrutturazione della scuola di via
Madre Teresa di Calcutta”.
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Siracusa. Borgata, ripresi i
lavori di realizzazione della
fognatura: entro novembre il
completamento
Saranno completati entro novembre i lavori di realizzazione
della rete fognaria alla Borgata. Gli interventi sono stati
riavviati lunedì scorso, al termine di un lungo e complesso
iter  burocratico  e  tecnico.  L’opera  pubblica  è  stata
appaltata, infatti, nel 2004 alla ATI Precon di Priolo per 9,8
milioni di euro. I lavori sono partiti nel 2009 per essere
sospesi nel 2012, nelle more della stesura di una perizia di
variante e di assestamento, necessaria per via dei notevoli
rinvenimenti  archeologici.  La  redazione  della  perizia  era
scaturita sia dai notevoli ritrovamenti archeologici e per la
necessità  di  intervenire,  in  termini  progettuali,  per  la
realizzazione della centrale di sollevamento dei reflui in
Piazza Euripide e la conseguente realizzazione di un tratto di
condotta in pressione da tale vasca sotterranea fino al Molo
S. Antonio.
“Speriamo che questa sia la volta buona- ha detto il sindaco,
Giancarlo  Garozzo-  e  che  si  riesca  a  completare,  senza
ulteriore  intoppi,  un’importante  infrastruttura  attesa  da
tempo,  una  boccata  d’ossigeno  per  il  settore  edile  in  un
momento di grande crisi occupazionale come quello attuale”.
“Una volta ultimata l’opera- dichiara Michele Dell’Aira, uno
dei tecnici comunali che ne sta seguendo l’iter – anche la
parte bassa della città sarà dotata di un sistema efficiente
ed a norma, visto che al momento la rete fognaria è molto
carente, mentre gli scarichi irregolari creano disagi e danni
enormi”.
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Siracusa.  Furto  nella  notte
nella scuola di via Mazzanti:
rubati  i  cavi  di  rame
dell'impianto elettrico
La scuola dell’infanzia “Maria Montessori” di via Mazzanti
resta  al  buio.  Nella  notte  ignoti  si  sono  introdotti
all’interno dei locali dell’istituto scolastico rubando i cavi
di rame dell’impianto elettrico. La scoperta, questa mattina
quando  la  dirigente  scolastica,  appurando  l’assenza  di
elettricità  ha  disposto  la  sospensione  delle  lezioni.  Sul
posto,  gli  agenti  della  Squadra  Mobile,  che  indagano  per
risalire ai responsabili del furto. Il Comune ha avviato gli
interventi per ripristinare in tempi rapidi l’impianto.

Noto.  "Il  commissario
Montalbano resti in Sicilia",
incontro  a  palazzo  Ducezio
per evitare che la produzione
si sposti altrove
Giornata decisiva per il futuro della fiction Montalbano in
Sicilia. A Palazzo Ducezio, a Noto, incontro tra il sindaco,
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Corrado  Bonfanti  e  i  colleghi  di  Modica,  Ragusa,  Porto
Empedocle  e  Scicli  e  il  produttore  Carlo  Degli  Esposti,
insieme  al  consulente  per  la  Cultura  e  per  il  Patrimonio
Unesco del comune netino, Fabio Granata. I rappresentanti del
Sud Est siciliano discuteranno delle iniziative da avviare per
garantire  alla  produzione  televisiva  la  continuità  sul
territorio,  evitando  che  le  riprese  si  spostino  altrove.
Ipotesi che danneggerebbe il turismo locale, legato anche ai
cosiddetti “luoghi di Montalbano. Intanto sabato alcune scene
della  fiction  saranno  girate  all’interno  dell’aeroporto  di
Comiso. La Soaco, la società che gestisce il “Pio La Torre”,
ha messo a disposizione della produzione la struttura senza
alcun costo né per l’atterraggio e il decollo di aerei di
aviazione  con  a  bordo  maestranze  e  attrezzature,  né  per
l’eventuale utilizzo dello scalo quale ambientazione di scene.
“Un contributo- lo ha definito la società- al percorso a cui
si sta lavorando”.
 


